

MARÍA LUISA FANeca LÓPEZ RENUNCIA A LA PRESIDENCIA DE SAECA



Madrid, 25 de marzo de 2019

Con motivo de su concurrencia a las próximas elecciones generales del 28 de abril como candidata al Congreso por la circunscripción de Huelva, María Luisa Faneca López ha presentado su renuncia a la presidencia de la Sociedad Anónima Estatal de Caución Agraria, SME (SAECA), ante la dificultad de compatibilizar ambas agendas y atender debidamente sus responsabilidades como presidenta de la sociedad.

El Consejo de Administración de SAECA, reunido en la tarde de hoy, ha aceptado la dimisión, acordando rescindir, de mutuo acuerdo, la relación laboral que hasta la tarde de hoy, unía a María Luisa Faneca con la compañía.

Tanto el Consejo de Administración como los directivos de la sociedad, han agradecido su especial dedicación y labor desarrollada durante su etapa como presidenta de SAECA.

SAECA pertenece al Grupo SEPI, un holding empresarial que abarca un total de 15 empresas públicas participadas de forma directa y mayoritaria, con más de 74.000 profesionales. También tiene una fundación y participaciones directas minoritarias en otras nueve empresas e indirectas en más de cien sociedades.